## Llega a España

el nuevo embajador de la Argentina Don Pedro Radio

«Tengo una impresión «Los relaciones espléndida y hermosa» dos paises, unidos por vínculos de sangre, cultura y tradición, SE HAN ESTRECHADO AUN MAS»

El ilustre diplomático fué recibido en Tenerife, por las autoridades y expresó a los periodistas su admiración por nuestra Patria

Santa Cruz de Tenarife, 6.—
A las diez de la mañana ha llegado al puerto, procedente de Buenos Aires y Rio de Jauciro, el vapor español "Cabo de Buena Esperanza", en el que hace el viaje a España el nuevo embajador de la Argentina en Madrid, don Pedro Radio, acompañado de su familia y de su secretario. Para saludar al representante diplomático argentino llegaron al muelle las autoridades tinerfeñas, entre ellas el capitán general, gobernador civil, cónsul de la Argentina y otras autoridades y representaciones oficiales. Minutos después de atracar el buque subieron a berdo las autoridades, para saludar al cembaja—

dades, para saludar al cembaja—

lido, en unión de su familia y autoridades saltó a tierra. El numeroso público congregado frente al lugar donde atracó el barco hizo objeto al embajador argentino de cariñosas muestras de simpatía. El embajador de la Argentina y otras autoridades y representaciones oficiales. Minutos después de atracar el buque subieron a berdo las autoridades, para saludar al cembaja—

lido, en unión de su familia y autoridades saltó a tierra. El numeroso público congregado frente de al lugar donde atracó el barco hizo objeto al embajador argentino de cariñosas muestras de simpatía. El embajador de la Luz y será obsequiado con un almurezo.

Sobre las seis de la tarde, el embajador regresará a esta capital, para asistir a una fiesta con el Club Náutico en el que se el cuba de con un almurezo.

Sobre las seis de la tarde, el embajador regresará a esta capital, para asistir a una fiesta con el Club Náutico en el que se el cuba de con un almurezo.

Sobre las seis de la tarde, el embajador regresará a esta capital, para asistir a una fiesta con el Club Náutico en el que se en el Club Náutico en el que se el cuba de con un almurezo. ra saludar al representante diplomático argentino llegaron al
muelle las autoridades tinerfeñas, entre ellas el capitán general, gobernador civil, cónsul de
la Argentina y otras autoridades
y representaciones oficiales. Minutos después de atracar el buque subieron a berdo las autoridades, para saludar al embajador, dándole el alcalde la bienvenida, en nombre de la ciudad. venida, en nombre de la ciudad.

Las autoridades obsequiaron con ramos de flores a la esposa e hijas del embajador.

Poco después, don Pedro Ra-

# Jefe del Estado

Linares, 6.—Con fecaa primeri del actual se cursó el siguiente telegrama al general secretario de S. E. el Jefe del Estado: ""Hermano mayor Cofradía Virgen de la Cabeza en Linares, en general propio y en el de dicha nombre propio y en el de dicha Hermandad pedimos ai Altisimo conceda a S. E. feliz año nuevo para bien de nuestra querida Es-paña, traidoramente atacada desae fuera"

de fuera".

En el dia de ayer se ha recibido la siguiente contestación de la Casa Civil del Generalísimo; "Su Excelencia Jefe Estado ha quedado enterado y agradece a componentes esa Hermanda! su amable felicitación con motivo entrada de año nuevo enviándoles su saludo".—CIFRA.

(Pasa a la página 2).

EJEMPLAR: 40 CMS AÑO XIV NUM. 3.792 Enero de 1947 CEUTA Martes

20.000 hombres rodean la ciudad

Los tranceses parece que han establecido contacto al sur de la capital

Casas prefabricadas para familias modestas



MADRID.-Vista del conjunto de casas prefabricadas, construidas por el Ayuntamiento de Madrid en la barriada de las Ventas, que próximamente serán entregadas a las familias modestas madri-le ñas

#### Desconsoladora impresión del ministro de Colonias Moutet

Salgón, 6.—Las fuerzas fran-cesas motorizadas que avanzan procedentes de Hanoi y las que partieron del puerto de Haiphone han establecido contacta al sur de la capital, con lo que parece próximo el levantamiento del cer-co de Hanoi. Según el portayoz militar francés, las fuerzas regu-lares vietnamitas que cersar. Ha-noi cuentan con unos veinte mil

Hanoi sigue sometido ai fuego de las baterias vietnami'as

de las baterias vietnamiras.

Los vietnamitas además de sus fuerzas regulares están reciutando umas milicias políticas.

En los medios militares franceses se dice que las fuerzas del Vietnam tienen dos mil oficiales instructores japoneses.—EFE.

Liegan más refuerzos franceses:::::::

París, 6.—Tropas de rafuerzo francesas, que comprenden varias unidades de la Legión extranjera, han llegado a los campos de batalla de Indochina, egún anuncia la agencia francesa de Información.

gún anuncia la agencia flancesa de Información.

El grueso de los refuerzos ha sido enviado, al sector de Hanoi, donde se combate denodadamen-te. También han llegado refuer-zos en aviones de transporte a las guarniciones del sur de Indo-

En el consulado británico de Hanoi se han refugiado 180 per-sonas europeas.—EFE.

Unas declaraciones del ministro de Colonias : : :

Paris, 6.—El ministro francés de Colonias, Marius Moutet, ha celebrado una entrevista con la Prensa de Saigón y entre ciras cosas dijo:

"Mis impresiones de Hanoi son

"Mis impresiones de Hanol son desconsoladoras. Yo quería ver,

(Pasa a la página 5).

## Truman dirige un mensaje al nuevo congreso de los EE. UU.

Abordó los problemas mas imperiantes de la politica interior y exterior

### Recomendó se cree una ley para acabar con las huelgas

al nuevo Congreso de los Esta-

dos Unidos. Truman sometió a la aproba-

Ejército celebra Pascua

El ministro, teniente general Dávila, visita al general don Esteban González de Uzqueta

A mediodía representaciones de Tierra, Mar y se restringen las prácticas de monopolios, se ayuda al pequeño comerciante y se fomenta el li-Aire, felicitan a S. E. el Jefe del Estado y le expresan la adhesión inquebrantable del Ejército

Madrid, 6.—El Ejército ha ce-ral conversaren durante largo ra-lebrado hoy la Pascua Militar. El to con el teniente general Gon-ministro del Ejército, teniente zalez Uzqueta, y recordaron heministro del Ejército, teniente zalez Uzqueta, y recordaron hegeneral Dávila, acompañado del
capitán general de la primera re
gión, teniente general Muñoz
Grandes, visitó esta mañana en
su domicilio al teniente general
de la reserva, don Esteban González de Uzqueta, al que ofrecieron un obsequio de recuerdo
gue dedican a sus compañaros de
El señor González Uzqueta que dedican a sus compañeros de más edad en la reserva, los mi-

El ministro y el capitán gene

El señor González Uzqueta cuenta ochenta y tres años y se encuentra en perfecto estado de (Pasa a la bágina 2).

Washington, 6. El presidente ción del Congreso un programa Truman ha dirigido un mensale laboral en cuatro puntos que po-al nuevo Congreso de los Esta-ne fuera de la ley las huelgas Jurisdiccionales y establece una comisión para investigar todas las actividades referentes a las relaciones entre patronos y obre-ros. También notificó e las dos Cámaras que el nuevo presupuesto estará equilibrado y recomien-da que se prolongue el arancel creado durante la guerra, que expira el 9 de Junio próximo. No solicitó que se reduzca el im-puesto de Utilidades personal.

Respecto a los problemas eco-nómicos y laborales planteados, dijo que la política gubernamental debe basarse en el fomento de la armonía entre los patronos y obreros, al mismo tiempo que

bre intercambio de mercancias. Puso de relieve la necesidad de continuar el programa de viviendas y la de proteger a los agricultores para que obtengan ingresos equitativos y remuneradores. En su consecuencia hizo las siguientes recomendaciones:

1.--Leyes para acabar con las huelgas por cuestiones de jurisdicción sindical.

2.--Creación y ampliación de Jos organismos del Departamento de Trabajo para la mediación y el arbitraje voluntado en las disputas laborales.

3.-- Ampliación general del sis-(Pasa a la página 6).



# católico Hertzog Ileva ventaja las elecciones presidenciales

Según las últimas noticias, 744 votos le separan del candidato de la coalición Guachalla

torales conceden una pequeña ventaja al candidato católico, Enrique Hertzog, sobre e' de la coalición, Luis Fernando Guacha-

La publicación "El Diario" atribuye hasta ahora 27.945 al primero, contra 25.388 al segun-

E ministro del Interior ha marifestado que por el momento

La Paz, 6.—L'is computos ex- resulta imposible dar a conecer traoficiales de los resultados elec los resultados de modo oficial. los resultados de modo oficial. Según los últimos datos oficia-les la unión socialista republicana ha asegurado 13 senadores y 22 diputados el "PIR" dos senadores y 14 diputados; los liberales, 4 senadores y 5 diputados; la falange, un diputado; el "MNR", un diputado; acción so-"MNR", un diputado; acción so-cial democrática, us senador y un diputado. Todos los demás par-(Pasa a la página 5),

Temporada de estrenos 1948-47

Hoy dia 7 de enero de 1947. Sesión contínua desde las 5. Estreno. Exclusivas Arajol prelas obras senta una de tras en tecnicolor del mago de los dibujos animados: WALT DISNEY, que se titula:

#### Aventuras del Palo Donald

El pato quiere terminar con el bélico barulio que zuma sobre el glob) terráqueo y se en ola pe-

No lo dude. Se reira muchisimo

#### Aventuras del Palo Donald

Un programa extraordinario que se estreno hoy en APOLO. Completará este programa el Imágenes n.º 81 con el interesante reportaje de la visita del cru-cero "Galicia" a la Argentina.

#### SANTORAL DEL DIA

7 de Enero, martes. La vuelta de Egipto del Niño Jesús. — Santos Luciano, presbitero; Glero, diácono; Julián, Félix, Jenaro, mártires; Teodoro, mone; Crispio Nicolas Chiaras. ro, mártires; Teodoro, monie; Crispin, Nicelas, obispos; Bto. Eduardo.

#### VIGILIA

En la noche del 11 al 12 del En la noche del 11 al 12 del actual, tendrà lugar la solemne Vigilia del titular del turno primero de esta Sección Aduradora Nocturna, que es la Sagrada Familia, en la iglesia parroquial de Santa Maria de los ltemedios.

A la primera hora de esta Virullia nueden asistir todos los accominantes de la companio del companio de la companio de la companio del companio de la companio del companio de la companio de la companio del companio de la companio del companio del companio de la companio de la companio de la companio del companio de la companio de la companio del companio

gilia pueden asistir todos los adoradores activos de ros demás turnos y después, de la exposición del Santísimo, habra plática y Té Deum soleume.

La misa se celebrará a las 6 de la mañana del día 12, festividad de la Sagrada Familia y

sera cantada.

#### SANTORAL PARA MARANA

8 de Enero, miércoles. tos Apolinar, Paciente, Máximo, obispis; Luciano, presbitero; Teó filo, diácono; Maximiano, Julian, Maximo Eladio, Eugeniano, martires; Severino, abad.



#### En la Comisaria General de Policia

#### Se ofrece un vinc de honor a S. E. el Delegado Gubernativo

Al mediodia de ayer, en la Comisaria del Cuerpo General de Policia se reunieron ei comisa-rio jefe y los agentes pertene-cientes a la plantilla de Ceuta-en estrecha camaraderia, para ofrecer una copa de vino espa-nol a S. E. el delegado guberna-tivo, don Francisco del Valle Ma-

tivo, don Francisco del Valle Marin, para testimoniarle con motivo de estas fiestas su más acendrado respeto y simpatia.

El comisario jefe, pronuncio
unas palabras ofreciendole una
vez más la adhesión a España y
al Caudillo tanto en su nombre
como en el del personal a sus
ordenes, a las que contestó S. E.
agradeciendo y reconociendo la agradeciendo y reconociendo la meritoria labor que desde que ha meritoria fabor que desde que ha tomado posesión de su cargo vienen realizándose por la plantilla de Geuta, que han culminado en servicios importantistmos, de los que no es conveniente hablar, en mérito de la más elemental discreción.

Después de una charla en sim pática camaradería, se dió por fi-nalizado el agradable acto, con los vivas a España y a Franco que todos corearon con gran en-tusiasmo.

ARBECTER RESERVED



Dates facilitades per el Serricio Meteorológico de

Presión media: 759'8 Temperatura máxima a las 17°30: 14°2.

Temperatura mínima a fas

Temperatura media: 12'9. Humedad relativa media

Dirección deminante del viento: S. W.

Yelocidad media del viento: 45 kilómetros.

Horas de sol: 0'0.

Lluvia en las 24 horas: 2 milimetros.

Estado del oicio: cubierto. Estado del mar: marejada.

### Grupo de Regulares de Infanteria Xaven núm. 6 MANDO

Por el presente anuncio se sa ca a concurso entre los indus-triales que lo deseen el sumi-nistro a este Grupo de carnos y

nistro a este Grupo de carnes y verduras para el presente año.

Se admiten ofertas hasta las 12 horas del dia 15 del presente mes, hallándose expuesto el pliego de condiciones en la Representación de este Grupo en Tetuán y en el despacho del señor tenjente coronel mayor del mismo en esta plaza. mismo en esta plaza. El importe de este anuncio será

Xauen, 2 de Enero de 1947. El teniente coronel mayor,

## Dr. Enrique Ostalé

CIRUJANO DE LOS HOSPIT ALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA

CIRUGIA GENERAL Consulta de 4 a 5

TELEFONO 5-1-9

FALANGE ESPANOLA 11.

## Cine Astoria

Hoy martes, dia 7, miércoles jueves.

GRAN EXITO
Sesión continua desde las 4.

### Sangre en Filipinas

Una gran película de amor y guerra que jamás blvidará.



#### BAUTIZO

En la iglesia de Nuestra Seño ra de los Remedios, recibió ayer las aguas del Jordán el primer hijo de nuestro querido amigo don Antonio Bernal del Canto y su joven esposa doña Iraida Lónez Palema pez. Palomo.

El neófito, al cual se le impuso el nombre de José Antonio, fué apadrinado por sus abuelos matemos, don Antonio Bernal Duarte y doña Maria del Canto Sánchez.

Después de la ceremonia religiosa los numerosos invitados fueron obsequiados en casa, de los padres donde a continuación se celebro una simpática flesta familiar.

A los padres y familiares, nes complacemes en enviar con este grato motivo nuestra cordial en-herabuena.

A SU DESTINO

Marcho a Larache a incorpo rarse a su nuevo destino en la Mehal-la n.º 3, nuestro estimado amigo el teniente de Infanteria don Santiago González de Arcona-

Se ecuentra enferma la bella señorita Blanquita Biondi Llado, a la que deseamos un rápido y total restablecimiento.

CRUZ ROJA E número premiado ayer en al sorteo de la Gruz Roja fue el

## **Anuncios breves**

OLASIFICADOS Palabra CUARENTA cimos.

Estos anuncios as scolben .en: Nuestra Administración, Millán Astray, número 7. En la Papeleria "La Gui-tural", Jadú, Teniente Coronel Gautier.

En Tetuán: Calle Badia el Abasi, número 2 En Algeciras: Calle Pérez Galdós, número 13.

#### Compras y ventas

COMPRO oro viejo, alhajas, percelanas y antiguedades. La Es-meralda. Falange Española, 6.

VENDO terreno en el Morro para edificar. Razón: Casa Muebles de la Marina. \*

#### Enseñanzas

ACADEMIA Cervantes. Repaso asignaturas Bachillerate. Manana, señoritas. Tarde, varo-nes. Informes: Alfau, 7. Teléfono 64.

SACHILLERATO, Revalida, Opo-siciones, Señoritas (mañana). Varones (tarde). Academia Canalejas; 27.

#### Traspasos

TRASPASO amplio local centrico propio cualquier negocio, Razón esta Administración

Varios

WGUETES gran surtido. Ferrete-

#### Alquileres

ALQUILO habitación caballero solo. Serrano Orive, S. Chalet,

#### Llega a España el nuevo embajador de La Argentina

(Viene de la primera).

vez tierra española le había pro-ducido una impresión espléndida

y hermosa.

"Vengo a España con las mejores --añadió-- máxime en estos momentos. Vengo a cumplir
un acto normal y creo que mi
misión será fácil. dada la estrecha amistad que hay entre nues-tros dos países. Es una gloria tener relaciones con España".

Preguntado cómo se siente España en la Argentina contesto:

"Las relaciones entre nuestros dos países, unidos por vínculos des sangre, cultura y tradición, que siempre han existido, se han estrechado aun más". Sobre la adquisición de un edi-

Sobre la adquisición de un edificio para la representación argentina en Madrid, declaró que elle es casi seguro. El Gobierno argentino tiene los mejores deseos y hará las gestiones oportunas. Dijo también que hará presente al Jefe del Estado e pañol de un cordial saludo del presidente Perón, testimonio fehaciente de los lazos de amistad, entre los dos países y los dos jefes de Estado. Finalmente dijo que se asociaba al homenaje que España iba a rendir al maestro Falla, y que había designado a dos la, y que había designado a dos funcionarios para que hayan via-je acompañando los restos del glorioso compositor en el mina-dor "Marte", desde Teuerife a Cádiz.- EFE.

#### Ejércilo celebra la Pascua Militar

(Viene de la primera). salud. Gran parte de su vida mi litar tuvo como escenario Cuba y Filipinas. El último cargo que ocupó fué el de capitán gene-ra! de Galicia.

El jefe del Estado Mayor del Ejército, directores generales y altos mandos hicleron visitas anaa los generales mas antiguos de la reserva, para tributar le este homenaje de cariño y reuerdo en el día de la Pasoua Militar.

A mediodía, los ministros del Ejército, Marina y Aire, jere del Alto Estado Mayor, presidente del Gensejo Supremo de Justicia Militar, capitán general de la primera región, tenientes gene-rales, jefes de Estado Mayor de los tres Ejércitos, subsecretarios. los tres Ejércitos, subsecretarios, directores generales, gobernador militar de Madrid, generales con mando y otras representaciones oficiales acudieron al Pajacio de El Pardo para felicitar a S. E. el Jefe del Estado y Generalisi mo Franco y expresarle la adhesión inquebrantable del Ejército.—CIFRA.

"Un programa de la 20.º temporada de su cine preferido"

Martes Desde las CINCO

ULTIMO DIA

del mteresantísimo dibujo en coestre-nues-gloria na", siente

## arbancito stanchar

En el mismo programa:

POPEYE EN LA MARINA

(Dibujo Paramount)

JAIMITO POLICIA (Celuloide rancio comiquisimo)

No lo olviden! il-Hoy en Gervantes ultimo dia GARBANCITO, POPEYE Y JAIMITO!!

Mañana: La pareja cómica de la Universal Bud ABBOT y Ilou COSTEULO en el en el estreno EL PEQUENO FENOMENO

Próximamente: Dos estrenos de

calidad. Dos películas in teresantísimas. FREDDIE BARTHOLO-MEW en

LOS ENEMIGOS DEL HONOR JEAN GABIN en e' film de DUVIVIER EL FALSARIO

#### PARA ANUNCIOS EN ESTE DIARIO 日本今日中中日

ADMINISTRACION: CALLE MILLAN ASTRAY, 7.

DELEGACIONES: TETUAN, BADIA EL ABA-

ALGECIRAS: PEREZ GAL-DOS, 13-5.°

LARACHE: G. GUERRA, G. FRANCO, 1.

LA LINEA: TAVERA. J. A.,

LO MAS EFICAZ: UN ANUNCIO EN

ELFARO

## CONTABILIDAD la especialidad mejor retribuída en oficinas particulares y Centros

oficiales. Apréndala por correspondencia en su propia casa, en los ratos libres, con el mejor método conocido. Pida folleta gratis hoy mismo.

ACADEMIA CCC Apartado 108 SAN SEBASTIAN

## venturas del Pato Donald

Dibujo en tecnicolor en seis cuadros

SUENO REPARADOR ESCOLARES DESCARRIADOS RECREO Y ECONOMIA SIN PLUMAS Y CACAREANDO LA CAMARA DE DONALD

Y EL RECLUTA DONALD Completará el programe, el Imágenes 81, con el interesante reportaje de la visita del oruc ero "Galicia" a la Argentina,

# LA FESTIVIDAD DE LOS REYES MAGOS

## Desfiló la cabalgata en la tarde del domingo

### El reparto de juguetes resultó muy lucido

patrocinada por S. E. e. dele-gado gubernatinvo, se celebró el pasado domingo por la mañana una función matinal en el Teatro Cervantes, cedido desinteresada-Gervantes, cedido desinteresadamente por su emprésario don Antenio Delgado Sánchez, dedicán dose la recaudación para incrementar los fondos destinados a la compra de juguetes para nificos necesitados.

Puede ser calificada de festival artístico de gran interés, di cha función matinal ya que en el tomaron parte destacados elementos del cuadro infanti! de la Emisora local, más los bien re-

Fredy y Rossi Dyfre.

Fueron muy aplaudidos en sus afortunadas intervenciones, la simpática estrella de la canción. Mercedes Alonso: Victoria Bao, genial creadora de un género personalisimo: Manolita Durán, cuyas ereaciones han airenzado ya el grado de la popularidad; María del Carmen Cárceles en sus bellisimos y bien ejecutados hal les; Anita Sánchez, en sus bellisimas canciones andaiuzas; la rapsimas canciones andaiuzas; la rap-seda infantil Cristobalina Cabezas, y habiendo hecho reir con verdaderas ganas por sus felices ocurrencias llenas de gusto e ingenio los ya famosos ciows Antonet y Levi.

Para dar mayor relieve al acto, asistić el Exemo, señor delegado gubernativo.

Desfile de la cabalgata en la tarde del domingo : : :
Según habíamos anunciado, a
las seis de la harde del pasado
domingo, saljó de la Plaza de los
Reyes, la cabalgata de los Reyes

Reyes, la cabalgata de los Reyes Magos, que recorrió las más céntricas calles de la ciudad, de acuerdo con el tinerario que ya comunicamos oportunamente.

Rompia marcha la escolta de batidores de Artillería, yendo a continuación los tres Reyes Melchor, Gaspar y Baltasar, montados en briosos caballos, que eran llevados de la brida por los pajes de SS. MM.

Después, en otros caballos,

Después, en otros caballos, también llevados por servidores de los Magos, iba una gran can-

tidad de juguetes. El majestuoso desfile era recibido con exclamaciones de contento y alegría por los mu-ches chiquillos que esperaban su paso por todas las calles del iti nerario, habiendo des ucido un poco la fiesta el desapacible tiempo que reinaba.

meinto, hubo reparto de jugue-tes con gran profusión y asisten-cia de SS. MM. los Reyes Magos, presenciándose en todos ellos escenas verdaderamente simpáticas, al ver lo espléndidos que habían sido en los magnificos lotes que se les entregaba.

cha función matinal ya que en él tomaron parte destacados elementos del cuadro infanti! de la Emisora local, más los bien reputados artistas de la ilusión, Fredy y Rossi Dyfre.

Fueron muy aplaudidos en sus señor del Valle Marin, lo que dió a fortunadas intervenciones la corigen a verdadaras manifesta-Reparto de juguetes, en la origen a verdaderas manifesta-ciones de gratitud por parte de los beneficiados, que se entu-siasmaban al ver lo realmente espléndidos que con ellos se mostraban los Magos de Orien la origen

También fueron enviados S. S. gran número de tiques a las diferentes autoridades loca-les, al objeto de que pudiesen hacer reparto de ellos, entre los niños de familias pobres de la ciudad. ciudad.

ciudad.

A las once de la mañana, el Excmo. señor delegado gubernativo. hizo remesar muchos jugue tes a la guarderia infantil de la Gruz Roja, y fué persona mente a hacer entrega de ellos, siendo recibido por el presidente de la Asamblea, don Arcadio Gorcía de Castro y la superiora accidental del establecimiento.

El señor del Valle Marín, repartió profusamente entre los pi-

partió profusamente entre los ninos acogidos a la caridad de la Benemérita institución bolsas de caramelos, que con muestras de gran alegría eran acogidas por los pequeñines que reciben ampa-

Por el presidente de la Asamblea y Madre Superiora, le fueron dadas las gracias nor su caridad al señor del Valle Marin, y
después de hacerle los honores
de la casa, salieron hasta la
puerta para despedirle.

Reparto de juguetes en el

Reparto de Juguetes en el Teatro Cervantes : : : : A las diez de la mañana, organizado por el jefe del Frente de Juventudes, don Pedro del Corral, se procedió en el Teatro Cervantes a la entrega de los ju guetes que por suscrinción popular habían sido adquiridos, y de cuyo reparto había sido encargado el jefe local del Movimien-

tlempo que reinaba.

LOS ACTOS CELEBRADOS EN EL DIA DE REYES

Fueron varios los actos celebrados en el día de los Reyes
Magos, vodos ellos llenos de gran sinvatía y alegre bullicio.

El aspecto de la ciudad fue verdaderamente sugestivo. Pese a que la lluvia de la noche habia refrescado la atmósfera y a que el viento que soplaba resultaba bastante desgradable, los ceutíes

acto fué el de 1.098 de niños y 1.015 de niñas, estando compues-tos los lotes de dos o tres jugue-tes, proporcionalmente calculado por la importancia de estos y la edad del miño o niños a que esta-

ban destinados.

Honró este acto con su pre sencia S. E. el delegado guber-

Los Reyes Magos em-

Catequesis de los Remedios .-Los lotes entregados fueron 60 y lo composición de ellos análolos casos anteriores.

ga a los casos anteriores.

Adoratrices.—También visitaron el Convento de estas religiosas, en donde hicieron la dis
tribución de 175 lotes, con el
mismo número de juguetes, resultando muy alegre y simpática
la presencia de los monarcas ch
aquel benemérito, establecimiento
de caridad. caridad.

de caridad.

Hogar de Nuestra, Señora de Africa.—Por último, los tres orientales reyes, se trasladaron a Jadú e- hicieron su entradatriunfal en aque! refugio de fantos niños humildes, que faltos del calor de sus padres, reciben el afectuoso cuidado y maternal cariño de las humi'des y resignadas religiosas que lo regentan. religiosas que lo regentan.

Alli fué el lote mayor de todos el que llegó. 200 lotes en total fueron entregados a aquellos poprecitos niños, que acogieron a os menarcas con la simpatía y cariño de siempre, pues ya son antiguos amigos. Con esa franqueza que da el

Con esa franqueza que da el haberse visto en otras ocasiones, se iniciaron simpatiquisimas conversaciones entre visitantes y visitados, habiéndose passão un rato amenísimo, que como es natural, colmo todas las ilusiones de los infelices niños.

Todos estos lotes de júzuetes fueron enviados desde el Frente de Juventudes, pues perfenecian

de Juventudes, pues pertenecian a los adquiridos con el importe de la suscripción en metálico y lotes de juguetes donados.

Reparto de Juequetes en el Ayuntamiento : : : :

Ayer tarde a las seis, se cele-bró en el Ayuntamiento el acto simpático de hacer entrega de juguetes a los hijos de emplea-dos subalternos, y a los huérfa nos de funcionarios y subalter-nos, habiendo llegado incluso a los hijos de los obreros eventua-

De la organización de este reparto fué encargado el Depositario de Fondos, don Rafael Orozco García, que con su habitual
maestria lo ha hecho admirablemento y con extra rdinario lumaestria lo ha hecho admirable-mente y con extraordinario lucimiento. Fueron presentados en unas especies de anaqueles cu-biertos con banderas de los co-lores de Ceuta y en el centro una española que daba al conjunto un marayilloso efecto.

Presenciaron la entrega de ju-

presenciaron la entrega de juguetes, el ilustrísimo señor alcalde, don José Rojas Feigenspan, los primeros y tercer tenientes de alcalde, señores Moya y Coto, respectivamente, y los gestores señores de la Rubia, Hoyos, L'erena, Melendez y González del Pozo. Los Reyes Magos que se ha-

FABRICA DE SOBRES Y

\*\*\*\*\*

José Sáura Calderón Españoleto, 24 MADRID

Representación en Ceuta:

Millán Astray, 7

# Los Reyes Magos emprenden su excursión para repartír más Juguetes : Mediado el reparto, como anteriormente decimos, los Reyes Magos salieron del Teatro para hacer reparto, en otros lugares. Hospital de la Cruz Roja.— Irrumpieron en las salas donde había niños, y con todo el cariño de sus magnánimos corazones, hicieron entrega a otros tantos niños de 140 lotes, formados igualmente por dos o tres jugue tes. La visita fué realmente muy simpática. Con motivo de la Pascua Militar con motivo de la Pascua Militar

Frente a la puerta principal del Ayuntamiento se hallaba for-mada una compañía de Infanteria con sus bandas de música, trompetas y tambores, que a la llegada del general jefe del IX Cuerpo de Ejercito, fue revistada non éste

Recibido S. E. en la puerta de la Casa Consistorial por el Exomo. señor delegado gubernativo y al-calde de la ciudad, se subieron autoridades e invitados al acto al salón de actos, situándose bajo el trono, presidiendo el acto el Exemo, señor don Francisco Del gado Serrano, general jefe del

**在西班牙里里里里里里里里里里** 

llaban sentados en el trono bajo su dosel, aqui ya no pudieron conservar el incógnito, pués muchos de los chiquillos les conocieron, incluso al negro, y así todos pudimos saber que los augustos monarcas estaban representados nor los considerados por los consentencieros por lo sentados por los conocidos jóve-nes Jesús González Marin. Aco.fo Orozco Rodríguez y Esteban de las Heras.

El reparto fué copioso. Se repartieron 420 Estes de juguetes de tres piezas cada uno, y, atgunos que las piezas eran ma-yores, de tan solo dos. Los chiquillos acogian con

gran alegría la entrega hecha por los desenmascarados reyes, y an-te el alcalde y señores gestores hicieron protestas de agradecimiento por la liberalidad con que se les trataba.

Su alegría se vió incrementada al ver que el regalo se aumen-taba con la entrega a cada niño de un hermoso paquete de caramelos.

Hasta cerca de las ocho y me-

Como es tradicional costumbre i IX Cuerpo de Ejército, que tenia con motivo de la Pascua Militar, se celebró ayer una solemnisima recepción militar, en el Palacio Municipal de Ceuta.

La Cuerpo de Ejército, que tenia a su derecha a los Exemos, señores generales de Ingenieros, señor Buendía; de Artilleria, señor Ugarte; de Infantoria y con control de la cuerto del cuerto de la cue nor Ugarte; de Infanteria y go bernador militar de la Plaza, sefior García Polo; de Intervención, señor Bringas, y de Intendencia, señor Cebrián; y a la izquierda, al Exemo, señor delegado gubernativo, don Francisco del Valle Marín, e ilustrísimo señor alcal-de, don José Rojas Feigenspan.

Inmediatamente dio comienzo o la recepción, desfilando en primer término el ilustrísimo señor Vicarlo general de la Diocesis, señor García Fuentes; jefe local del Movimiento, señor Arizala, y después los jefes y oficiales de los Cuerpos que guarnecen la Plaza, así como representaciones de las entidades, organismos y servicios de la Plaza.

Finalizado el solemne acto de la recepción, el Exemo, señor general jefe del IX. Cuerpo don Francisco Delgado y demás personalidades que habían ocupado lugar en la presidencia del acto, se situaron en el balcón de la ro-tonda, desde donde presenciaron el marcial desfile de la compañía e Infantería a los compases de alegres pasodobles ejecutados por las bandas de música, trom-petas y tambores del Regimiento pimero 54 número 54.

Por nuestras autoridades civiles, fueron despedidos a la puer-ta del Ayuntamiento S. E. el general Delgado Serrano, así como los demás Exemos, señores gene-rales que se habían hallado pre-sentes en el emotivo acto.

Para Certificados de Panales, OFICINA TECNICO-ADMINISTRATIVA AGENCIA GENERAL DE NEGOCIOS Cervantes, 3 Telétono 796

## Voctor All

MEDICO PUERICULTOR DEL DISPENSARIO DE HIGIÈNE INFANTIL

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 5 a 7. Millán Astray 15 Teléfono 7-6-9

## Doctor Cano Corres

Especialista en piel, sífilis y venéreo Consulta de 4 a 8

Falange Española 63

Teléfono 54



#### PRIMERA DIVISION Resultados

Resultados

A. Bilbao, 6; Castellón, 0.

Valencia. 2; Celta. 1.

Barcelona, 5; Sevilla, 1.

A. Madrid. 1; Sabadell, 3.

Murcia. 1; Madrid. 1.

Goruña, 1; Español. 0. Oviedo, 3; Gijon, 2.

#### CLASIFICACION

Equipos	Goles	Puntos
manufactured.	the same	years for minute
A. Madrid	32 23	+7 21
Darcelona	32.21	+5 19
A Bilbao	41 18	+3 19
Madrid	32 23	+2 18
Valencia	25 24	+3 17
Gelta	31 24	+2 16
Sevilla	V33 28	+2 16
Oviedo	30 28	+1.15
Sabadell	23 25	-1 15
Gilón	29 35	-4 12
CONTRACTOR OF THE PARTY OF THE	13.33	-4 12
Coruña	19 31	3 11
Murcia	23 30	-6 10
Español	21 40	_7 9
Castellón	W. 2.0	

#### SEGUNDA DIVISION

Resultados
Tarragona, 8; Baracaldo, 2.
Betis, 2; Levante, 0.
Granada, 3; Ferroh 0.
Zaragoza, 4; Córdoba, 2.
Alcoyano, 1; Málaga, 2.
R. Sociedad, 2; Héranes, 1.
Santander, 3; Mallorca, 2. Resultados

#### CLASIFICACION Tarragona 33 23 29 22 25 21 Sociedad Alcoyano Cordoba Granada Levante Mallorca 33 22 Málaga 31 Betis Baracaldo

#### Ferryl Santander TERCERA DIVISION (Grupo XII) Resultados

26 30 19 32

Zaragoza

Geuta, 5: Algeciras, 1.
Larache, 0: Cádiz, 1.
Balona, 2: Allético, 1.
S. Fernando; 4: Meiilla, 0.
Almeria, 1: Antequerano, 1.
CLASIFICACION

Equipos	Goles	Puntos
Melilla	42 26	1+7 25
Cádiz Ceuta	36 34 35 18	+5 23
Atletice S. Fernando	47 37	+4 22
Algeciras Balona	34 38	$\frac{-2}{-4}$ 14
Antequerano	30 41	-4 14 -5 13
Larache Almeria	23 34	-6 12

EN EL ULTIMO PARTIDO DE LA FASE PREVIA

## El Ceuta ganó sin dificultades al Algeciras: 5 a 1

El litular jugó mejor que otras veces, realizando un buen primer liempo

### Marcaron Lolo (2) Japón, Bonillo, Cuca y Agustín

Poco merece el último partido de Liga jugado en Alfonso Murube. Ocurrió esta vez que el Ceuta actuó con un mayor afan y aciertos y... el triunfo no selle fué de las manos. Es más, sin la mala suerte, el marcador hubiera señalado el tanteo más abultado del torneo. Todo ello sin que el Algeciras jugara mal. Ligó buenos avances y puso siempre un gran empeño e interés en la liza. Pero es que el pasado domingo se quiso hacer de un partido de puro trámite una verdadera final. Y todos pusieron un marcado empeño en jugar y hacer goles. Lo que no vimos en actuaclones anteriores. De aqui que se encontrara fácilmente el camino del gol. Y que se venciera con todo merceimiento. A destiempo, desgraciadamente...

Marca de salida Lo'o. Y a los Marca de salida Lo'o. Y a los marcutas aprevenhando un ba-

tiempo, desgraciadamente...

Marca de salida L'o'o. Y a los
28 minutos, aprovechando un barullo, Bonillo llevaba a las mallas
otro tanto. Con 2-0 el partido
estaba ya encarrilado. Tenía color blanco. Lo que dió más setenidad y confianza al bando titular. Que no encontraba rival enfrente. Para nada velió aquel
avance en tromba de los algecireños con centro magnifico de
Solís que Rico no acerto a atajar
por salir a destiempo y que Agus por salir a destiempo y que Azus tin aprovechó pera acortar dis-tancias. El titular mandaba en el campo, dominaba a situación campo, dominaba a situación merced a su gran línea media y su ataque mostrábase peligroso esta tarde, merced a la gran actuación de Cuca, Lolo y Japón, a quienes secundaban con más vociuntad que aciertos A'é y Bonillo. Dos minutos del sol a gecireño y vino el pase certero y profundo de Bonillo que cogió algo adelantado a Sosa y Cuca, rárido y peligroso como nunca, fué rido y peligroso como nunca, fué decididamente a la pelofa, se la cambió de pie y... el 3-1 subia al marcador. Un precioso tanto. Por su rápida ejecución, por su certero remate, por el esfuerzo de Bellido... de Bellido...

El partido estaba decidido. Pe-ro antes de llegar at descanso. Bellido desvio a corner un dure Anúnciese en EL FARO materialmente el peloton sobre el marco forastero. Falló Lois el remate, pero Japón, oportuno, acermate, pero Japón, oportuno, acer-

dar avances intercalados del Algeciras sobre todo por su ala derecha, hábilmante despejados
por los defensas locales. Tan solo un remate de Pilin que Rico
desvió a esquina costituyó un peligro para el marco local.
El colegiado Fernández Conde

alineó así a los equipos: Algediras: Bellida: Caballero, Sosa; Castrillo, Guerra. Villa-mar: Solís, Rodolfo, Ruro, Phin

mar: Solis, Bodolfo, Ruto, Phin y Agustin.
Ceuta: Rico: Perico, Pepin;
Torres. Gil, Martín: Cuca, Bonillo, Lolo, Japón y Alé.
A nuestro parecer el equipo sigecireno tuvo a su inejor hombre en el defenas Sosa Como línea nos gusto el ataque, si hien peca de precauciones y no es decidido en los últimos metros. Floja la medular y sin muchas seguitidades el trio defenas inordas, tuvo despistes garrafales.

nas paradas, tuvo despistes garrafales.

En el cuadro ceutí volvió a brillar su media y de cila Torres, que dió un soberbio encueniro; el más toljo, Martín, que ha perdido facultades y ahora no es más que medio de ataque. Bien el trio defensivo, con el solo fallo del único gol algecireño que pudo ser evitado. En la delantera Lojo se movió con bastaña acierto alapón derrochó coraje y Cuca Loio se movió con bastante acier-to. Japón derrochó coraje y Cuca fué a nuestro entender, lo me-jor de la línea. Bonillo muy irre-gular y Alé sin intentar la inter-nada. En general la línea superó a otras alineaciones, ya en el pase como en el remate.

come el remate. El arbitraje de Fernández Conde apenas si tuvo dificultades. El partido fué correcto, excepción de los dos incidentes o encontranazos de rigor. Lo nonro con su presencia el Exemo, señor Alto Comisario de España en Marrue-cos, teniente general Varela, a quien el público volvió a expresar su admiración y respeta cuando penetró en el parco presidencial.—P.

### Quiniela Juventud Balompédica

Ganador: Manuel Cuyenas Gon-zalez, de Ceute, con 70 puntos, a quienes corresponden 3.001'60 pesetas.

## Melilla y Cádiz SON LOS DOS CLASIFICADOS

Ya está todo decidido en el cerca hemos estado de la clagrupo doce. Melilla y Cáriz son sificación!— cuando faltaban 2 mínutos de lucha.

La lógica, que en fútbol es voluble y caprichosa, acaba de jugar otra de sus malas pasadas:
No quiso imponerse clara y decisivamente. Porque mientras et ria, Larache y Tetuán hubieran la como de la classica de la Atlético perdie logicamente en La Linea, el Cádiz vencia liógi-camente en Larache. Lo que hace que el compañero del Melilla sea el equipa que menos méricos puede aducir para esa clasifica-ción y el que menos probabili-dades tenía de los tras aspiran-tes.

Raro e inesperado triunfo el gaditano en Santa Bárbara. Se gún se desprende de todas las informaciones que poseemos tuvo de su parte el arbitraje, del que el público protesto alradamente hasta el extremo de invadir el terreno de juego. Por si nó fuera bastante, venció por un gol de los ilamados "fantanmas". Que se produjo eque se produjo esta catama in informaciones que se comentare de territorio gaditano en Latrache que abora sentimos vivamente no haber presenciado. Entones es euando podríamos concertar sobre su illegalidad.

Lo cierto es que no nes hemos clasificado. Por eso y... por otras causas que ya comentaremos en dias sucesivos.

Con la Aliarda i final contocta de texturbio triunfo gaditano en Latrache que abora sentimos vivamente no haber presenciado. Entones es euando podríamos concertar sobre su illegalidad.

Lo cierto es que no nes hemos clasificado. Por eso y... por otras causas que ya comentaremos en dias sucesivos.

Con la Aliarda i final contocta de texturbio triunfo gaditano en Latrache que abora sentimos vivamente no haber presenciado. Entones es euando podríamos concertar sobre su illegalidad.

Lo cierto es que no nes hemos clasificado. Por eso y... por otras causas que ya comentaremos en dias sucesivos.

Con la Aliarda i final contocta de territorio gaditano en Latrache que abora sentimos vivamente no haber presenciado. Entones es euando podríamos concertar sobre su illegalidad.

Lo cierto es que no nes hemos clasificado. Por eso y... por otras causas que ya comentaremos en dias sucesivos.

Con la Aliarda i final contocta de territorio de sucesta de causas que ya comentaremos en dias sucesivos. mas". Que se produjo - que

realizado a San Fernando, Alme-ria, Larache y Tetuan hubieran hecho inutil todo el esfuerzo de los demás y, a dos jornadas del final, ya hubiéramos tenido la clasificación en el bolsillo. No se clasificación en el polsillo. No se logró, unas yeces por una cau-sa y otras por excesiva confian-za, y tuvimos que vivir pendiente de lo que nuestros rivales hicie-ran. Para al final conocer de es-te turbio triunfo gaditano en La-

Gon la Allardía y entereza de siempre, acatemos este gran re-vés. No sin protestar, como ya lo hiemos en otra ocasión, de con la Allarda y entereza de siempre, acatemos este gran revés. No sin protestar, como ya lo hicimos en otra ocasión, de que partidos tan decisivos sean juzgados tan a la jigera, no solo por árhitros desconocidos sino que influyen decididamente en el resultado técnico del partido. En fútbol igual se producen los triunfos que las derrotas y si ahora nos tocó perder otras veces nos correspondera gnar. Con enlusiasmo, voluntad y fé se vá a todas partes. Y eso es lo que pedimos a directivos y aficionsdos. Entusiasmo, voluntad y fé, una gran fé en los destinos del club titular. No fendramos perdón de Dios ni nes considerariamos buenos deportistas si por un revés como este se tira por los suelos la obra gigantesca que nos fué legada y que por todos conceptos merece ser, continuada.

# «tino (Marca registrada)



Un nuevo producto embotellado de la firma

Chiclana de Frontera



## Pedro Muñoz Cardona

MEDICINA INTERNA. -- APARATO DIGESTIVO

## Javier Pérez Piñeiro

MEDICINA INTERNA. -- NUTRICION. -- ENDOCRINOLOGIA CONSULTA DE 5 a 7

Almirante Lobo, n.º 4,

Teléfono, 181.



Parásito que toca... |muerto es!

LA CABALGATA DE REYES
MAGOS

En las primeras horas de la tarde del demingo, desfiló por las principales calles de la cludad. entre un gentio imponente que las llenaha por completo y la natural complacencia y alegria de la "grey" infantil. una lupidisima cabalgata de Reyes Magos, este año suntuosa y hasta con auténticos camellos traídos de la región de Gomara. región de Gomara.

Abrian marcha los gastadores del Grupo de Regulares de Tetuên número 1, banda de trompetas de Artillería, banda y nuba de Regulares, fuerzas europeas de este Grupo, portando 
antorchas, SS. MM. los Magos antorehas, SS. MM. los Magos con todo su correspondientes séquito y pajes, carros portando infinidad de juguetes que iban siendo dejados en los distintos centros escolares y benéficos y tres soberbias carrozas pertenecientes a los obreros municipales, que fué premiado con el primero de los premios anunciados, otra de la Empresa Torres Quevedo, a quien correspondió el segundo, y otra del Grupo de Regulares, a quien le fué adjudicado el tercero.

Todas ellas con coros de pas-

Todas ellas con coros de pastorcillas y pastores entonando preciosas canciones de Navidad.

PASCUA MILITAR
Ayer, Pascua Militar, S. E. el
teniente general Varela, Ait) Comisario y general jefe de las
Fuerzas militares de Marruecos, recibio a los Exemos, señores ge- resultaron muy lucidos.

nerales, jefe y oficiales de estas Fterzas, celebrando una brillantisima recepción en el Saión del Trono de la Residencia.

Todos ellos por sus respectivos Cuerpos y Unidades desfilaron ante S. E. el teniente general Manda un acto

ral Varela, resultando un acto muy emotivo.

PRESENTE DE REYES AL HIJO

DE S. E. EL ALTO COMISARIO S. A. I. el Jalifa de la Zona, Principe Mu'ey El Hassan, ha te-nido un delicado rasgo enviando como regalo de Reyes al moni-simo niño "Quique" Vareta, hijo de los Excmos, señores de Va-rela, un borriquillo moruno, en-laczado a uso del nais jaezado a uso del país. El regalo fue llevado a la Re-

sidencia por un servidor del pa-lacio, jalifano caracterizado de Rey Baltasar.

El presente ha sido muy cele-brado y de suponer es la satis-facción y alegría con que ha sido acogido por el pequeñin, que de tantas simpatías goza en esta lo-

DISTRIBUCION DE JUGUETES Por la mañana de ayer fueron distribuídos en todos los centros distribuídos en todos los centros de Enseñanza los juguetes destinados a los pequeñuciós de ambos sexos que asisten a los mismos, concurriendo las autoridades docentes e interventoras, profesores e infinidad de público. También lo fueron en las sectiones masculina y femenina del Frente de Juventudes, actos que resultaron muy lucidos.

# EARO El jueves recibirán sepultura en Cádiz los restos de D. Manuel de Falla

Ayer llegaron a Santa Cruz Tenerife

El ministro de Justicia, en representación de S. E. el Jefe del Estado, presidirá el entierro

Cádiz, 6.—Reunida esta tarde en las arcadas del Ayuntamiento la participa de l con asistencia de un represen-tante del Ministerio de Educa-ción Nacional, llegado de Madrid, quedaron acabados los últimos detalles de los actos del próxi-mo día 9. En la madrugada de dicho día entrará en babia a la di dicho día entrará en bahía el mi-nador "Marte", que transporta desde Tenerife los restos del In-signe músico. A las diez de la mañana será la hora oficial delentierro. Con anterioridad se si-tuaran en el Ayuntamiento los elementos que formarán el duelo y que son, aparte de la Corpa-ración municipal bajo mazas, las autoridades locales y provincia-les, altos jefes del Ejército y de la Armada, representaciones de los Ministerios de Educación Na-cional Asuntas Exteriores y luscional, Asuntos Exteriores y Jus-ticia, del Instituto de España, de la Real Academia de Bellas Ar-tes de San Fernando, de la So-oledad General de Autores, del Conservatorio Oficial de Música y de los Ayuntamientos de Madrid, Barcelona, Granada y Sevilla. En

ce comercial, donde estará atra-cado el "Marte", concurriendo el Ayuntamiento bajo mazas. La sección de plástica del Ministe-rio de Educación Nacional exor-nará sobriamente el lugar del des embarco del cadáver así como el trayecto que recorrerá la comi-fiva, con tapices y coronas de faure!

A las diez y media se pondrá er marcha la comitiva que serà presiolda por el representante de S. E. el Jefe del Estado, que la Ostentará el ministro de Ju cia, señor Fernández Cuesta, que el designado con anterioridad, que era el de Educación Na-cional, no podrá venir por el fa-llecimiento de su hija, peurrido

El féretro será transportado, si es posible, a hombros por varios turnos de autoridades y repré-sentantes de entidades cultura-les formados al efecto. En a gunas de las paradas del trayecto la capilla clásica de Palma de Mallorca, entonara, en versión polifónica, los salmos de los oficios de difuntos. A las once y media llegará el entierro a la Catedral, siendo colocado el féretro sobre un severo túmulo. Seguidamente se iniciará la misa de requiem cantada por la capilla clásica, que será la polifónica del mássico Vitoria. Terminado el responso, el féretro será traslacado a la crip-ta de la Basílica, donde serán inhumadus en el lado del Evange-

El responso será entonado por el obispo de la diócesis, el cual arrajará sobre féretro la primera paletada de tierra, utilizándose para ello arena de la isla de Saccti Petri, donde el insigne compositor estuvo hace unos años ins-pirándose frente al oceano Atiántico, para la composición de su "Atlantida".

Por la tarde, a las siste, ten-drá lugar en el Teatro Falla, el drá lugar en el Teatro Falla, el concierto homenaje por rigurosa invitación. La sección de autores estará integrada por los maestros Alonso, Gurdi, Julio Gómez, Rosillo, Fernández Shaw, Muñoz Lorente y Lizárraga. También vendrán el director general de Cinematografía y el jefe del se-Cinematografía y el jefe del se-cretariado nacional del Espectá-culo. La representación de la

Real Academia de San Fernando

Ayunamiento de Granada, et al calde y dos tenientes de alcalde. También se conoce la llegada del escultor Juan Cristóbal y la del secretario de la Academia Espanola de la Lengua, don Julio Ca-Al frente de los elementos mu-sicales vendrá, representando al maestro Turina, que se encuen-tra enfermo, el secretario de la Comisaria de Música, Sr. Las He-ras.—CIFRA. **፞ቝኯ፟ቝኯ፟ኯኯኯኯ፞ቑቝኯኯኯኯኯኯኯኯኯኯኯኯኯኯ** 

ta municipal de Barcelona; la del Ayuntamiento de Granada, el al

## es continuamente atacado por los vietnamitas

(Viene de la primera).

por mi mismo, sobre el terreno, lo que está ocurriendo. Puedo afirmar que tengo sobradas prue bas de la absoluta premeditación del Vietnam en el ataque contra la ciudad, el cual estava prepa-rado desde mucho tiempo. Puedo asegurar a ustedes que, cler-tamente, no esperaba este. La st-tación está aliora perfectamente elara, por su premeditación y su desarrollo.

El ataque del 19 de diciem-bre nos ha obligado a empren-der una acción militar. Cuando el Ejército haya restaurado el orden, será posible que exami-nemos los problemas políticos de

Moutet afiadió, que a su regreso a Paris "defenderá al Alto Mando y a las autoridades que, de conformidad con las órdenes-gualermanentales." gubernamentales, esperaron hasel último momento antes de intervenir"

Intervenir.

Preguntado sobre lo que piensan del presidente del Vietnam,
Ho-Chi-Minh, el ministro frances dijo que no creia que Minh
haya desempeñado un papel decisivo en los acontecimientos y
que cree que, acaso, naya sido
"abrumado por ellos".— EFE.

El Gobierno no cambia la actitud respecto ri Gobierno Blúm : : : : :
Saigón, 6.—En sus deplarariones de esta noche, e' ministro
de Colonias francés afirmó que

de Golonias frances afirmo que el Gobierno Blum no ha camb ado de actitud respecto al Vietnam. Las condiciones para la 
celebración de negociaciones 
—agregó— fueron ya definidas 
ror un portavoz del Gobierno 
reancés francés

Francia desea poner término a las hostilidades lo antes postble, aunque existen multiples dificultades "ya que seria necesario firmar un convenio y los actuales dirigentes del Vietnam no pare-ce estén dispuestos a ello". Declaró también que hubiera sido fàcil a los vietnamitas po-

nerse en contacto con él cuando estuyo en Hanoi.

Finalmente dijo que no es fá-cil pronosticar si el caso se ne-gociará con Ho-Chi-Ming o con otras personalidades, "puesto que en un conflicté come este — claro — no siempre se asgocia c aquellos que inician la lucha".

# El San Lorenzo perdió Mensaje de Truman

EN PARTIDO - HOMENAJE A LA MADRE DE ZUBIETA

Bilbae, 6.—El equipo del San Lorenzo de Almagro se trasladó esta tarde a Galdácano, pueblo natal de Zubicta, para realizar una exhibición como homeanje a la madre de su capitán. El once local jugó dos tiempos de media hora reforzado con los atléticos Iraragorri y Venancio. el portero suplente de los argenti-tino.-ALFIL.

## El embajador de Gran Bretaña en El Cairo, se entrevista con el presidente del Consejo

### Parece que Inglaterra está dispuesta a aceptar las peticiones egipcias

Gran Bretaña, sir Ronald Camp-bell, ha visitado al presidente del Consejo, Nokazshi Baja. La con ferencia duró dos horas y mdia. En los ofrculos generalmente hien informados se dice que Campbell ha indicado que su Go-hierno está dispuesto a aceptar las peticiones egipcias y poner en claro la situación del Su-dán

Al salir de la conferencia, el embajador se limitó a decir que habían estudiado la situación ne gándose a hacer revelaciones so bre las conclusiones que habían sido definitivamente alcanzadas.

tema de seguros sociales median te un amplio programa nacional y la aprobación de la ley de salario minimo equitativo.

4 .-- Nombramiento de una comisión conjunta provisional, com-puesta por 22 miembros, para hacer un amplio estudio de los problemas que afectan a patronos y obreros.

Truman reitero su deseo de que se cros un solo Departamento de Defensa Nacional. Anunció que en breve someterá al Con-greso una recomendación en pro del programa del servicio militar obligatorio. Hizo un llamamiento a las Cá-

maras controladas por los repu-blicanos para que colaboren con él, admitiendo que hay ciertos desacuerdos. "Pero no debe haber temores --dijo-- pues son inherentes a la forma norteamericana de Gobierno, según la cual todos pueden colaborar sinceramente por el bien común".

Respecto a política exterior, el mensaje de Truman tiene un caracter general y no pide legislación específica para poner en práctica las sugerencias que hace él. No obstante pidió al Congreso la adopción de medidas adecuadas adopción de medidas adecuadas para ayudar a todas las personas desp'azadas. Subrayo que no está totalmente satisfecho con los tratados de paz con Italia, Bulga-ria, Rumania y Hungria, pero que los considera los mejores si se

# El católico Hertzog lleva

La Paz, 6 .- Según datos de última hora sobre las elecciones. Hertzog, cuenta con 28.970 votos y Guachalla con 28.226. -EFE,

(Viene de la primera). tienen en cuenta las circunstan-j cias. Anunció que serán enviados al Senado tan pronto como se aprueben y firmen en Paris el mes que viene.

Hizo una breve referencia a la energía atómica y aseguró que los Estados Unidos no tratan de monopolizaria, aunque si desean que ningún otro país pueda uti-lizarla con fines militares, Pro-metió al presidente que la Comisión de Energía Atómica trabajará de acuerdo con los deseos que exprese el Congreso.

Finalmente expuso la necesi-dad de que Estados Unidos cuente con un Ejército potente, para que pueda cumplir sus compromisos internacionales. Dijo que es partidario del desarme colectivo

periodario dei desarme colectivo pero sin precipitaciones. Explicó que para 1 de julio, Norteamérica tendrá solo 1.070.000 oficiales y soldados y en 1948, 571.000 Por último dijo que ante la falta de voluntarios, el Congreso debe acordar la prórroga de la Ley de Reclutamiento forzoso, actualmente en vigor. -- EFE. actualmente en vigor.--EFE.

## Grecia protesta a la secretaría de la

#### Exige el envío de la comisión investigadora para los incidentes fronterizos

ventaja en las elecciones presidenciales de Bolivia (Viene de la primera). tido han obtenido un puesto cada nno.

Quedan por atribuir 7 puestos en el Senado y 62 en la Cámara de Diputados.—EFE.

Atenas, 6.—Grecia ha erviado rillieros pergreron a la secretaria de la NU por el retra-desconocidos. Se er represalia por el as inconerquicos que el retraso permite que las guarrillas hagan desaparecer las pruebas de la ayuda extranjera.

Los guerrilleros siguen dirigiéndose hacia el sur.

Los guerrilleros siguen dirigiéndose hacia el sur.

Los guerrilleros pergreron Anoche, fueron Atenas tres izquierd desconocidos. Se er represalia por el as inconerquicos que el retraso permite que las guarrillas hagan desaparecer las pruebas de la ayuda extranjera.

Los guerrilleros siguen dirigiéndose hacia el sur.

Los guerrilleros pergreron Atenas tres izquierd desconocidos. Se er represalia por el as inconerquicos que formados procesos procesos de la comisión investigadora de los incidentes fronterizos. Afrima que el retraso permite que las guarrillas hagan desaparecer las pruebas de la ayuda extranjera.

Los guerrilleros siguen dirigiéndose hacia el sur.

Un contingente de estos fué sorprendido en las inmediaciones del Monte Holomon por la gendarmería y se libró una encarni-zada batalla, en la que los gue-

Atenas, 6.—Grecia ha enviado rrilleros perdieron once hambre, i cablegrama de protesta a la Anoche, fueron muertos en cretaria de la NU por e retra- Atenas tres izquierdistas por unos desconocidos. Se cree que fué en represalia por el asesinabo de dos monárquicos que tuvo lugar la noche anterior.—EFE.

ANUNCIESE EN EL FARO

## DIRECCION, REDACCION; ADMINISTRACION Y TALLERES

General Millán Astray, número 7 Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9 APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188



NUMERO SUELTO 40 CENTIMOS.-NU-MERO ATRASADO 50 CENTIMOS .—SUS-CRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 8 ptas. Trimestre, 24 ptas. Año 96 ptas.

PENINSULA Mensual, 8 pesetas. Trimestre 24 pesetas. Año 96 pesetas.

## SUMNER WELLES Homenaje postumo del pueblo EN SU ACOSTUMBRADA CHARLA SEMANAL

### *«EXISTE UNA FALTA DE COMPRESION GENERAL* EN CUANTO A LOS PROBLEMAS MUNDIALES

### El tratado de los Estados Unidos con China no es ejemplo de imperialismo

tario de Estado noricamericano, Summer Welles, ha celebrado en su acostumbrada charla semanal ante el micrófono que existe una falta de comprensión genera' en cuanto a los problemas mundia les y en cuanto a las intenciones de las democracias.

Agregó que esta confusión existe en la mente de puebio norteamericano por dos razo confusión

La primera es el número y la complejidad de los problemas. La segunda, dificultad inherente que existe en los propósitos de los pueblos que tienen diferentes idiomas, tradiciones distintas y nivel de educación, como ejemplo de las dificultades, citó la torial no fué agradable, pero que falta de comprensión tanto en sería una miopia ignorarlo.

rribles dificultades con que se enfrentan los británicos micn-tras estos han tratado con harta frecuencia de restar importancia a la necesidad de cooperar y de comprensión. Aludió al editorial de la publicación inglesa "New Statesman and Nation" y afirmo que el tratado de los Estados Unidos con China no es un ejemplo de imperialismo como pre-tende tal publicación.

Washington, 6.—El ex-secrerio de Estado noricamericano,
ummer Welles, ha celebrado en
la acostumbrada charla semanal
ricanos no comprenden las terio de el micrófono que existe una
la de comprensión genera en
la de comprensión genera en
la de comprensión genera en tódicamente de provocar el abandono de la ley de los trata dos recíprocos. Volviendo a la política de imponer nuestros productos al extranjero, mientras impedimos que los de otros pueblos vengan a nosotros.

Esto -subrayó- da la 'mpresion de que perseguimos una política económica imperialista. Si los Estados Unidos quieren de verdad cooperar al éxito de las naciones unidas, ninguna política puede calificarse de imperialista si es justa.—EFE

## tinerfeño al glorioso compositor Manuel de Falla

Los restos mortales del ilustre músico español, llegaron ayer a Santa Cruz de Tenerife, a bordo del «Cabo de Buena Esperanza»

## En el minador «Marte» serán trasladados a la

Santa Cruz de Tenerife, 6. --El trasatlántico "Cabo de Buena Esperanza, ha llegado a las diez de la mañana a este puerto. A bordo vienen los restos mortales de Manuel de Falla y el pueblo tinerfeño ha guerido rendir un grandioso homenaje postumo al glorioso compositor. Desde pri-meras horas de la mañana el público comenzó a congregarse en el muelle, que a la una presentaba un aspecto imponente. Ha sido Tenerife la primera tie-rra española donde han llegado los restos de Falla. Poco antes de las doce comenzaron a llegar las autoridades, entre ellas el ca-pitán general de Ganarias, señor García Escamez, los gobernado-res civil y militar, alcalde y otras autoridades y numerosas representaciones. También se ellrepresentaciones. También se elcontraban en el muelle el Cabildo
Catedralicio y todos los miembros del Conservatorio de Música. La Orquesta de Cámara de
Canarias y representaciones de
todas las sociedades filarmónicas,
culturales y fuerzas vivas del
país. Cerca de la una subieron
a bordo las autoridades, trasladándose al lugar donde estaba situado el féretro de Falla y dietuado el féretro de Falla y die-ron el pésame a la hermana del compositor, doña María del Car-men, que venía acompañada de dos hermanas de la Caridad de la Orden Franciscana.

Después de que las autorida-des oraron unos momentos ante el féretro se dispuso el desem-barco del mismo para ser tras-ladado al Ayuntamiento donde ladado al Ayuntamiento donde había de celebrarse el homenaje

de Tenerife. El momento en que el ataud fue desembarcado, era de intensa emoción. La multitud quedaba en silencio impresionante y la Banda Municipal interpretó una marcha funebre. Ya en tierra se organizó la comitiva en dirección al Palacio Municipal. Abría marcha una sección de la Guardia Municipal, seguian et clero de las cinco parroquias, con la cruz alzada, marchaba después otra sección de la Guardia Municipal y coronas de flores dia Municipal y coronas de flores que iban a ser ofrendadas, se-guía después el féretro en una carroza completamente cubierta de flores, detrás marchaba el Ayuntamiento bajo mazas, Cabildo Catedralicio y las demás re-presentación oficial ostentada por el general García Escamez, en unión del gobernador civil, pre-sidentes de Corporaciones y entidades. A ambos lados iban numerosas representaciones culturales y artísticas de Tenerifé, El presidente del Círculo de Bellas Artes que ostentaba la representación del de Madrid, Sociedad de Autores y numerosas comisiones provinciales, miles de personas marchaban tras el cortejo. Al pamarchaban tras el cortejo. Al pasar frente al Monumento a los Caidos, en la Plaza de España, las banderas de España y de la Argentina que se encontraban colocadas en los mastiles, fueron puestas a media asta. La comitiva continuó hasta el Ayuntamiento. Un gentío inmenso se agolpaba en las calles y presenció emocionado el paso de la comitiva. Los edificios oficiales y mitiva. Los edificios oficiales y casas particulares lucían colga-duras con crespones negros. A la una y media llegó la comitiva al Palacio Municipal y la muche-dumbre se agolpaba en los alrededores para ver pasar los restos del genial músico. El ataúd fué conducido al salón de actos que lucia colgaduras con crespones negros. En el centro del salón se levantó un severo túmulo donde fué colocado el féretro. Ya instalada la capilla ardiente comenzó el turno de vela y después se celebró el acto necrológico. Las autoridades se colocaron detrás del féretro y ante éste el Vicario Capitular. A ambos iados se si-tuaron los diferentes organismos oficiales, culturales y artísticos.

Terminado este acto, se organizó otra vez la comitiva para trasladar los restos de Falla al puerto donde serán embarcados en el minador "Marte", de la Armada española, que inmediata-mente después saldrá para la Península. -- CIFRA.

A un extremo se situó la Orques-ta de Cámara y en el otro el Or-

calde de la ciudad, don Luís Gar-

cía Sanz, pronunció una oración funebre y exaltó la personalidad

de Falla, g'oria de España subra-yando el significado del homena-je que Tenerife rinde al gran

compositor al pisar sus restos tierra española. Finalmente la Or-

questa de Cámara interpretó los cantos canarios de Teovaldo Po-

## OFICIALES

## Sanciones por irregulariozucar

Madrid, 6.—El "Boletín Official del Estado" publica hoy, en tre otras, las siguientes disposi-

P residencia. Se imponen las P residencia.—Se imponen las siguientes multas por irregularidades en el suministro de azúcar: a la Sociedad General Azucarera de España S. A., dos miliones de pesetas;; a fa Compañía de Industrias Agricolas S. A., millón y medio de pesetas, y a la Compañía Agricola Industrial Navarra S. A., quinientas mii pesetas.

Educación Nacional. - Se aprue-Educación Nacional.—Se aprue-ba el proyecto de obres de adap-tación de los locales de la Es-cuela de Artes y Oficios Artísticos de Valencia. Se resuelve se pro-ceda a la adquisición de terre-nos comprendidos en la denomi-naçía Huerta del Hospital Central, para completar la instalación de centros de enseñanzas médicas en para completar la instalación de centros de enseñanzas médicas en la Universidad de Sevilla, y la adquisición de un solar en la ciudad de Barcelona, para la ins-talación de la Escuela de A-tos Estudios Mercantiles.— CIFRA.

## El comunismo, es un peligro constante para la civilización

### Unas declaraciones del arzobispo de Milán

Milán, 6.—La penetración del comunismo y del ateismo en el mismo corazón de Europa censtituye un peligro sin limites para la civilización occidental, ha declarado el arzobispo de Milán. cardenal Schuster. Invito a todos los católicos a que ahora más que nunca pongan todos los me dios para levantar "una barrica-da de la fe" contra ese peligro. EFE.

## DISPOSICIONES Llega a Nueva York, el ministro de relaciones exteriores del Uruguay

#### dades en el suministro del Asistirá a la Asamblea que va a celebrarse en Cleveland sobre cuestiones internacionales

Nueva York, 6.—Ha llegado a caracteriza por su gran paciencia esta ciudad el ministro de Relaciones Exteriores del Uruguay, les e internacionalés. Rodríguez Larreta, para asistir a la Asamblea que se va a cele-brar en Cleveland (Ohio), sobre cuestiones internacionales.

Centestando a preguntas formuladas por los periodistas de claró que el Uruguay no tiene en estos momentos grandes problemas, por ser una nación que se eligieron cuatro pertenecientes al partido comunista.

Agregó que el comunismo no constituye un gran peligro en su pais y como ejemplo citó el que en las últimas elecciones parla

Madrid, 6.—Esta madrugada, a las cinco, ha fallecido la niña de doce años, Maria de los Angeles Ibáñez, hija del ministro de Educación Nacional, don José Ibáñez Martin. La muerte ha sido a consecuencia de una bron-coneumonía. El entierro se veridespués del funeral que tendrá lugar en la iglesia del Espiritu Santo, del Consejo Superior de Investigaciones Científicas.

Al conocrse la noticia en Ma drid, ha causado general senti-miento y por el domicilio del se-nor Ibañez Martin desfilan nu merosas personalidades, para testimoniarle su pesar.—CIFRA.

## Emilio Pujo! dará un recital de guitarra en Lisboa

Lisboa, 6.—El parimo miérco-les dará un recital de guitarra en el Conservatorio 'Nacional el pro-fesor del Conservatorio de Bar celona, Emilio Pujol.

El notable guitarrista español obtuvo un gran éxito reciculemente en un acto organizado en homenaje a Falla.—EFE.

## fallece una bija del minis- La situación en Palestina es cada día más grave

uso de aparatos lanzallamas en los recientes ataques extremistas y dijo, que "serán usados en fu turos ataques". En dicha emisión turos ataques". En dicha emisión detalló los últimos atentacios realizados por sus soldados contra los militares británicos, y agregó que los lanzallamas han sido construídos por sus especialistas Dijo también que en vista de que cuatro jóvenes detenidos habían sido torturados por los soldados británicos en la prisión central británicos en la prisión central de Jerusalén, el "Irgun Zvai Leumi" tomarán represalias.

dos y citó los atentados de Je rusalén. Tel-Ayiv, Haifa, Hedera. Tiberiades, Kfar, Sirin y otro en la carretera de Belén.

Dijo por último que las bajas británicas habían sido un capitán muerto y veinte heridos de distintas categorías del Ejército británico y que los "irgunistas" solamente sufrieron lesiones. — EFB.

Jerusalen, 6.—El ""Irgun Zvai clandestina judía "Maganah" ha Leumi" ha confirmado en una anunciado que se opondrá por to emisión clandestina de radio el dos los medios a la implantaanunciado que se opondrí por to dos los medios a, la implanta-ción del estado de guerra en ción del estado de guerra en Palestina, decretado por las au-toridades inglesas.

La emisora de la organización anunció que ésta se encuentra preparada para lucha, aunque sea enemiga del terrorismo.

Jerusalen, 6.—El Ejército y la Policía recibieron ordenes de estar vigilantes durante la noche filtima debido a haberse recibido confidencias de que los judios extremistas preparan otra huelga En Hedera se descubrió un describado de la Paz interpretó el Requiem de Perossi. Rezo un responso el Vicario Capitular y seguidamente la Orquesta de Cámara de Canarias interpretó el "Amor Brujo", de Falla. El al-En Hedera se descubrió un depósito clandestino de armas.

Al amanager las fuerzas mili tares acordonaron dicha ciudad.

---

Roma, 6.—El profesor Smer-tenko, de la Liga americana por-Palestina, ha declarado que pedirá al embajador de Inglaterra que interceda en su favor si las autoridades británicas le ponen obstáculos en su viaje a Lon

# tro de Educación Nacional

#### El enfierro se verificará esta mañana

La emisora clandestina infor-mo a sus oyentes que las últi mas operaciones del "Irgun" han dado comienzo después de ha-berse efectuado una amplia dis-tribución de avisos de que los vehículos militares serían ataca-dos y citó los atentados de Je

Smertenko piensa salir inme-diatamente para Paris y de alli Jerusa'en. 6.—La organización a Londres, en avión.—EFE.